

Fecha: 01-02-2025 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Nuestros aliados naturales

Pág.: 3 Cm2: 163,0 VPE: \$ 248.861 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

## **Nuestros aliados naturales**

Las aves de rapiña son depredadores que ayudan a controlar las poblaciones de plagas, como los ratones, que pueden convertirse en un problema significativo para la agricultura y la salud pública.

La Región de Coquimbo, con su variada geografía que abarca desde desiertos hasta costas, es un refugio para una rica biodiversidad, entre la que destacan las aves de rapiña. Estas majestuosas criaturas, que incluyen halcones, águilas y búhos, no solo son un símbolo de la naturaleza salvaje, sino que también desempeñan un papel crucial en el equilibrio ecológico de nuestro entorno. Sin embargo, su existencia se encuentra amenazada por diversas actividades humanas, y es imperativo que tomemos medidas para protegerlas.

Las aves de rapiña son depredadores naturales que ayudan a controlar las poblaciones de plagas, como los ratones, que pueden convertirse en un problema significativo para la agricultura y la salud pública. En la Región de Coquimbo, donde la agricultura es una de las principales actividades económicas, la presencia de estas aves se traduce en un control biológico efectivo. Al alimentarse de roedores, contribuyen a mantener el equilibrio en los ecosistemas, evitando que las plagas se multipliquen y causen daños a los cultivos.

Además, las aves de rapiña son indicadores de la salud de nuestros ecosistemas. Su bienestar refleja la calidad del hábitat en el que viven. Si estas aves están en peligro, es una señal de que algo no está funcionando correctamente en nuestro entorno. La contaminación, la pérdida de hábitat y el cambio climático son solo algunas de las amenazas que enfrentan. Protegerlas no solo es un acto de conservación, sino también una inversión en la salud de nuestro medio ambiente.

Por ello, la educación y la concienciación son fundamentales para fomentar la protección de estas aves. Es esencial que las comunidades locales comprendan la importancia de las aves de rapiña y su papel en el ecosistema. Programas de educación ambiental pueden ayudar a sensibilizar a la población sobre la necesidad de conservar su hábitat y evitar prácticas que puedan poner en peligro su supervivencia. Además, involucrar a las comunidades en proyectos de conservación puede generar un sentido de pertenencia y responsabilidad hacia la naturaleza.